

Parents - Ados : parler des jeux d'argent

A l'occasion de la Journée mondiale des Parents le 2 juin, Joueurs info service propose aux parents quelques repères pour aborder la question des jeux de hasard et d'argent avec leur ado.

Des jeux pas comme les autres

Les jeux contribuent à la construction sociale et intellectuelle des adolescents mais les jeux de hasard et d'argent sont différents. Les gains obtenus avec les jeux de hasard provoquent une excitation particulière et risquent de faire croire à l'adolescent qu'il tient là un moyen facile de gagner de l'argent. Moins capable qu'un adulte de se fixer des limites, l'adolescent qui joue aux jeux d'argent et de hasard est deux fois plus souvent un joueur «à problèmes » qu'un adulte (1). Le fait de se commencer à jouer aux jeux d'argent dès l'adolescence est un facteur de risque d'en devenir dépendant plus tard.

Que dire à son ado ? Comment se positionner sur les jeux ? A quoi faut-il faire attention ?

Autant de questions abordées dans l'article « [Parler des jeux d'argent à son adolescent](#) ».

(1) [Les Jeux d'argent et de hasard en France en 2014 \(OFDT\)](#)

Article en lien :

[En parler en famille](#)